

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

NECKERMANN

21.05.2012

„Der Wirtschaftsminister und der Ministerpräsident setzen nicht wie die Opposition auf polemische Maximalforderungen, sondern arbeiten solide und besonnen nach den Grundlagen der Sozialen Marktwirtschaft à la Ludwig Erhard“, so der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS.

Lenders weiter:

„Wir begrüßen deshalb den Dialog der Landesregierung mit dem Betriebsrat von Neckermann ausdrücklich. Der Staat kann unternehmerische Entscheidungen nicht beeinflussen. Insofern handelt die Landesregierung vorbildlich, indem sie im Dialog mit den Betriebsräten und den Unternehmern eine moderierende Stellung zum Wohle der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer einnimmt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de